

## ARABE

Nous avons été particulièrement surpris cette année du bon niveau en arabe des candidats. Les textes proposés étaient pourtant très techniques et écrits dans un arabe spécialisé. Cette particularité n'a néanmoins pas empêché les candidats de confronter les textes et de les synthétiser de manière intelligente et cohérente.

Nous n'avons relevé aucun contresens ou commentaire hors sujet. Ceci prouve qu'ils ont acquis les moyens linguistiques nécessaires pour répondre aux exigences de l'épreuve. La différence entre les candidats résidait principalement dans le niveau de langue. En effet, certains d'entre eux avaient un arabe d'un niveau moyen avec un lexique très commun, contrairement à d'autres qui ont produit un arabe spécialisé et précis.

En conclusion, tous les candidats cette année maîtrisent la grammaire de base de l'arabe et la technique de la note de synthèse.